

„Paris, wir kommen wieder“

Zehntklässler aus Langwedel begeistert von der Seine-Metropole

VON INKA SOMMERFELD

Langwedel. Lang ersehnt und mit Spannung erwartet: die fünftägige Fahrt nach Paris. 24 Schüler der Wahlpflichtkurse Französisch verbrachten eine abwechslungsreiche Zeit in der Seine-Metropole – die Hauptstadt hinterließ bei den Acht- bis Zehntklässlern der Oberschule Langwedel einen bleibenden Eindruck.

Die beiden Französischlehrerinnen Walburga Dean und Gisela Seror begleiteten die Jugendlichen durch das kulturelle Programm: Am ersten Tag erhielten die Schüler auf einer Stadtrundfahrt einen Überblick über die Sehenswürdigkeiten – Sacré Coeur, Notre Dame, Louvre, Eiffelturm und natürlich das Leben in Paris. Das Schloss von Versailles und ein Rundgang über ei-

nen typischen französischen Markt waren die folgenden Stationen. Am letzten Tag des Aufenthalts stand die Hauptattraktion auf dem Programm: die Besichtigung des Eiffelturms. Einige Schüler fuhren mit dem Aufzug bis in die Spitze, von der sich ihnen ein grandioser Ausblick auf Paris bot. Mit der Metro ging es dann ins Stadtzentrum, wo sich das Luxuskaufhaus Galerie La Fayette mit der eindrucksvollen Kuppel im Jugendstil befindet. Einen schönen Abschluss bot die Schifffahrt auf der Seine mit den angestrahlten Sehenswürdigkeiten. Die Rückfahrt trat die Gruppe mit ein wenig Wehmut an. Fazit der Reise: Die Schüler fühlen sich motivierter, ihre Französischkenntnisse zu verbessern. Die meisten Jugendlichen waren sich einig: Paris, wir kommen wieder.

Waren ganz begeistert: Insgesamt 24 Langwedeler Schüler der Wahlpflichtkurse Französisch verbrachten eine abwechslungsreiche Zeit in Paris. FOTO: FR

